

東山

6月号

◇学校教育目標・合言葉◇

○やさしい子 ○考える子 ○たくましい子

やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小



令和元年6月14日
発行者：校長 齋藤初代

梅雨空を吹き飛ばすように

学校の中庭のあじさいが、今年も色美しく咲きはじめました。子どもたちも、学習に、運動に、様々な行事に、梅雨空を吹き飛ばすように元気に取り組んでいます。修学旅行や陸上交歓会といった大きな行事を経験したり、地域の皆さんをはじめいろいろな方とふれあったりして、大きく成長している頼もしい姿が見られます。

1学期も残り1か月となりました。一人一人が生き生きと活動し、みんなで力を合わせ、大きな達成感を得られるように励ましていきたいと思えます。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

あじさい
尾上尚子
洗ったばかりの顔で
あじさいが 咲いています
はなびらを よせあつて
ちいさなしずくを
いっぱい だいて
しずくの ひつびひつびに
あじさい色の 空をうかべて
しんとして



歴史や自然のすばらしさを実感！修学旅行

5月22日(水)23日(木)に、6年生が1泊2日の修学旅行に行ってきました。

1日目は班別行動で鎌倉を見学しました。鶴岡八幡宮を出発して建長寺や高德院の大仏、長谷寺、小町通り、江ノ島など、それぞれの班で計画し子どもたちだけで散策しました。どの班もお互いを思いやりながら、なかよく活動している姿が大変印象的でした。夜は眺望が最高な小田原のホテルに宿泊して、温泉やバイキングの食事を楽しみました。2日目は、箱根関所跡の見学や、4月に就航したばかりの船で芦ノ湖を遊覧したり、寄木細工づくりの体験をしたりしました。残念ながら大涌谷で富士山の絶景を背景に、ロープウェイに乗ることは叶いませんでしたが、6年生にとって、一生の宝物になる最高の2日間でした。保護者の皆様には、いろいろご協力いただきありがとうございました。



ふるさとを学ぶ 現地学習

《2年生 生活科まちたんけん》

5月30日(木)2年生がまちたんけんで、給食センター、大平文化会館、大平図書館、児童館を見学してきました。「地域の様子やはたらく人」についてたくさん知ることができました。



17名の保護者の方が一緒に歩いてくださり、安心して学習を進められました。ありがとうございました。

《3年生 市内巡り》

5月27日(月)に3年生が社会科「わたしたちの市の様子を知ろう」の現地学習で市内を巡り、渡良瀬遊水地・太平山神社・栃木市役所・山車会館の4か所を見学してきました。目で見て耳で聞いてたくさん学ぶことができました。

遊水地ではヨシの草笛に挑戦しました！



福祉について学ぶ 体験学習

《4年生 盲導犬体験》

6月11日(火)4年生が、毎年お越しいただいている盲導犬ユーザーの方から、いろいろな補助犬のことや、盲導犬との生活の様子など大変丁寧に教えていただきました。子どもたちは、盲導犬のすばらしさに感動し、多くの子が、自分のできることは何かに気付くことができました。



《5年生 認知症サポーター養成講座》

6月11日(火)5年生は、包括支援センターの方からお話を聞き、さらにゲームや寸劇を通して高齢者や認知症についての理解を深めました。そして、認知症の人に自分たちはどう対応したらよいか、どんな言葉かけがよいかをしっかりと考えることができました。



がんばりました！大平地区小学生陸上交歓会

6月5日(水)に大平地区小学生陸上交歓会が行われました。天候にも恵まれ、5月から種目ごとに分かれ全教職員の指導のもとで練習してきた子どもたちが、大平運動公園の広い競技場で、精一杯力を発揮してがんばりました。特に、最後の種目のリレーでは、選手の頑張りと一緒に団結した力強い声援で大いに盛り上がり、みごとに優勝(男子)・準優勝(女子)を果たすことができました。参加した5・6年生は、チャレンジすることのすばらしさ、努力することのすばらしさを大いに学ぶことができたことと思います。応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。

<入賞者>

200m	6年男子	2位	石川桜空
	6年女子	2位	白寄純萌
100m	6年男子	1位	舘野夢叶
	6年男子	3位	大橋悠仁
60mハードル	5年女子	2位	大島もか
	5年女子	3位	三輪心緒
	6年男子	1位	桂 寛人
	6年女子	2位	樺山加菜



走り高跳び	6年男子	2位	若菜陽向
	6年女子	2位	大塚咲彩
走り幅跳び	6年男子	2位	阿保雄大
ソフトボール投げ	5年男子	1位	若菜健翔
	5年男子	3位	三澤勇汰
	6年男子	3位	川口 遼
	6年女子	2位	熊倉史織



4×100mリレー 男子 1位 (川口 遼・石川桜空・大出翔大・桂 寛人)
 4×100mリレー 女子 2位 (熊倉みなみ・渡邊沙羅・荒川奈槻・白寄純萌)



選手として！
 補助員として！ 応援団として！
 一人一人がそれぞれの場で一生懸命にがんばっていました！

お知らせ

🍀 5月に、高岩麻祐子教諭が、第2子となる男の子を出産されました。引き続きしばらくの間は、育児のためお休みとなりますが、よろしくお願いいたします。

★子どもたちの活動の様子は、ホームページの「学校ニュース」でも随時紹介しておりますので、ぜひ、ご閲覧ください。
 大平東小学校 ホームページ (<http://tm2.tcn.ed.jp/o-higashi/>)



回覽